
Il viaggio della solidarietà non si arresta nemmeno di fronte alla
pandemia.   Il Colibrì pronto ad inviare il prossimo container di
aiuti umanitari destinati a Kaolack

 

Il Gruppo Cavatorta aiuterà l’associazione nelle spese di spedizione

L’emergenza sanitaria non ha arrestato l’opera di solidarietà dell’associazione benefica “Colibrì Onlus” che, in questi mesi,
si  è  prodigata  mettendo  in  campo  iniziative  di  assistenza  alla  popolazione,  collaborando  con  enti  ed  associazioni.
Inarrestabile l’impegno della Presidente Ambra Di Pietro e del socio collaboratore Egidio Casati che, oltre a girare l’Italia
per ricevere le numerose donazioni pervenute da aziende e privati che andranno ad allestire il prossimo container destinato
al  Senegal,  hanno  dato  supporto  alle  famiglie  in  difficoltà  del  territorio  teramano,  consegnando  cesti  di  beni  di  prima
necessità  e  raccogliendo  le  svariate  richieste  di  chi  ha  più  bisogno.

“Abbiamo ricevuto dimostrazioni  di  solidarietà da tutta Italia  –  dichiarano la presidente Ambra Di Pietro  ed Egidio
Casati – aziende ed associazioni che hanno conosciuto il nostro operato in questi anni e ci hanno contattato per effettuare
delle  belle  donazioni.  Tra  queste  il  Gruppo  Cavatorta  della  Metallurgica  Abruzzese,  che,  oltre  ad  aver  effettuato  una
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donazione in biciclette, si è offerto di aiutarci nelle spese di spedizione di uno dei nostri container. Questo dimostra che, sia
nel nostro territorio che oltre i confini abruzzesi, il nostro operato è riconosciuto ed apprezzato e di questo siamo orgogliosi.
Con l’emergenza sanitaria e le conseguenti restrizioni che ci hanno impedito di organizzare le nostre tradizionali cene di
beneficenza, poter contare su un aiuto così importante da parte del Gruppo Cavatorta è davvero un bellissimo regalo che ci
permetterà di continuare il nostro viaggio della solidarietà”.

Tangibile  e concreto l’impegno dell’associazione benefica giuliese nel  territorio  africano di  Sindia,  dove in  questi  anni  si  è
provveduto ad allestire un presidio sanitario, fornendo macchinari all’avanguardia, letti e due ambulanze, oltre ad altri
interventi nelle scuole e nel villaggio. Sono stati destinati a Sindia ben 5 container, dai 20 ai 40 piedi ciascuno, contenenti
materiale  sanitario,  scolastico,  edile  e  per  la  popolazione.  Si  è  occupata  di  stilare  una  serie  di  progetti  per  creare
manodopera come “la scuola dei mestieri” e la realizzazione di pozzi.

Il viaggio della solidarietà toccherà quest’anno un’altra realtà africana, Kaolack. Sarà proprio la città senegalese la prossima
tappa del Colibrì Onlus, a cui saranno destinati gli aiuti umanitari del prossimo container, già allestito ed in partenza a
febbraio.

Giulianova. Lutto: in ricordo del Prof. Gianni Benassi
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Gianni Benassi è stato un indimenticabile marito, padre, nonno, insegnante e soprattutto un uomo profondamente cristiano.
Amante del mare e della montagna, appassionato cercatore di funghi, nuotatore ed ex portiere dilettantistico di calcio,
sempre positivo, ironico e di grande generosità, manifestata anche nel corso degli anni come donatore di sangue.

Il suo percorso di vita è stato contrassegnato dall’esperienza in Comunione e Liberazione, iniziata a Bologna nel periodo
universitario, percorso che ha sempre coltivato e che lo ha portato ad un impegno concreto nella comunità giuliese, vicino
alla parrocchia del compianto Don Ennio, con cui ha condiviso gli insegnamenti della catechesi per generazioni di ragazzi.

Giornata  internazionale  per  l’eliminazione  della  violenza  sulle
donne. La Cpo di Giulianova distribuisce 300 mascherine recanti il
numero della Rete Nazionale Antiviolenza

 

La Commissione pari Opportunità del Comune di Giulianova, da sempre in
prima linea per la sensibilizzazione dei cittadini e degli studenti contro
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la violenza di genere, ha distribuito in questi giorni ben 300 mascherine
in tessuto, recanti il numero telefonico della Rete Antiviolenza (1522) ai
dipendenti del Comune di Giulianova, degli sportelli Inps, Agenzia delle
Entrare e Cup della Asl di Teramo, di supermercati, farmacie, negozi ed
associazioni del territorio giuliese, in occasione della Giornata
Internazionale per l’eliminazione della violenza sulle donne.

Obiettivo dell’iniziativa della Cpo è quello di divulgare, il più
possibile, il contatto della rete nazionale e spronare le donne a
denunciare casi di maltrattamento fisico e psicologico.

Il report realizzato dal Centro Antiviolenza “La Fenice”, diffuso
recentemente dalla Provincia di Teramo e dalla Commissione Pari
Opportunità provinciale, delinea chiaramente quelli che sono i dati ed i
numeri delle donne vittime di violenza nella provincia che, nei mesi
successivi al lockdown, hanno inoltrato una richiesta d’aiuto. Fino al 18
novembre 2020 sono state 71 le donne che si sono rivolte al Centro e 7
quelle ospitate nella casa rifugio “Casa Maia”. 40 le donne che hanno
avviato un percorso di assistenza psicologica, legale e sociale, 19
quelle che, purtroppo, l’hanno interrotto.

“Questi dati evidenziano un’impennata di segnalazioni subito dopo il primo
lockdown – dichiara l’Assessore alle Pari Opportunità Lidia Albani – 71
donne sono uscite dal silenzio ed hanno intrapreso la scelta di
denunciare. Negli ultimi anni sono state diverse le segnalazioni che la
nostra Cpo ha raccolto, inoltrate poi al Centro Anriviolenza “la Fenice”,
diverse delle quali si sono concluse con la presa di coscienza da parte
delle vittime e la denuncia del carnefice. Quest’anno, in occasione del 25
novembre, impossibilitate a causa dell’emergenza sanitaria di organizzare
incontri pubblici, abbiamo deciso di sensibilizzare i cittadini attraverso
la diffusione delle mascherine recanti il numero della Rete nazionale
Antiviolenza, affinché, soprattutto in questo secondo periodo di
isolamento forzato dove, molto spesso, le donne vittime di violenza sono
costrette in casa con i loro aguzzini, sia ben visibile e condiviso il
contatto d’aiuto”.

“Ringraziamo le Deputate Stefania Pezzopane e Valentina Corneli che hanno
aderito al progetto, indossando in Parlamento le mascherine da noi
realizzate – dichiara la Presidente della Cpo Marilena Andreani –
auspichiamo di poter riprendere presto, come Commissione, la nostra
campagna di sensibilizzazione nelle scuole che, negli anni, ha avuto
riscontri importanti nella diffusione del rispetto della donna e nella
creazione di una educazione culturale ad una sana affettività”.

“La Commissione Pari Opportunità del nostro comune svolge, da anni, un
ruolo fondamentale nella sensibilizzazione del territorio ed in particolar
modo nell’educazione dei nostri concittadini più giovani – dichiara il
Sindaco Jwan Costantini – grazie anche all’istituzione di due premi
scolastici sempre molto partecipati, uno dedicato all’Onorevole Filomena
Delli Castelli, eletta all’Assemblea Costituente e l’altro intitolato alla
dottoressa teramana Ester Pasqualoni, vittima di femminicidio nel 2017 .
La neo costituita Cpo sta già lavorando alla stesura di progetti ed
iniziative, non solo volti all’eliminazione della violenza di genere, ma
anche al rispetto delle pari opportunità di ognuno”.

Anche quest’anno, il Comune di Giulianova, ha partecipato alla campagna di
sensibilizzazione sociale, virale e gratuita contro la violenza sulle



donne “Posto Occupato”. L’iniziativa prevede che in luoghi pubblici, sedi
istituzionali, scuole, mezzi di trasporto, venga riservata una sedia, con
affissa la locandina “Posto Occupato”, in memoria delle vittime di
femminicidio, un posto riservato per sempre alle donne che avrebbero
voluto, potuto e dovuto essere lì se qualcuno non avesse messo fine alla
loro vita. Un “Posto Occupato” è stato idealmente riservato tra i banchi
della Sala Consiliare, ai piedi della targa realizzata alla memoria delle
donne vittime di femminicidio.

Giulianova. Sopralluogo della Vice Sindaco Albani e dell’Assessore
Di Candido al cantiere dell’asilo nido “Le Coccinelle”

sopralluogo cantiere asilo nido le concinelle (1)

sopralluogo cantiere asilo nido le concinelle (2)
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Sopralluogo della Vice Sindaco Lidia Albani, insieme all’Assessore ai
Lavori Pubblici Giampiero Di Candido e al funzionario dell’Ufficio Tecnico
Fabrizio Iacovoni, questa mattina, al cantiere dell’asilo nido comunale
“Le Coccinelle”.

Gli interventi di adeguamento sismico, iniziati l’11 settembre 2020, e
necessari per la messa in sicurezza dell’edificio scolastico, procedono
speditamente e a breve partiranno anche i lavori sull’impianto
antincendio.

Positiva la reazione degli amministratori al primo sopralluogo. Lodevole
l’impegno della ditta appaltatrice che pur essendo di fuori regione,
nonostante il passaggio dell’Abruzzo in zona rossa, ha proseguito i lavori
senza interruzioni.

Visita istituzionale dell’Assessore Regionale Pietro Quaresimale.
Dialogo sui temi dell’emergenza abitativa, assistenza dei minori in
difficoltà e case Ater
 

Sindaco Costantini e Vice Albani con l’Assessore regionale Quaresimale

Il Sindaco Jwan Costantini e la Vice Lidia Albani hanno ricevuto, questa
mattina, la visita istituzione dell’Assessore regionale alle Politiche del
Lavoro, Istruzione e Politiche Sociali Pietro Quaresimale, con il quale si
sono confrontati sui temi del sociale e dell’edilizia scolastica.

In particolar modo il primo cittadino e l’Assessore Albani hanno illustrato
all’Assessore regionale le esigenze del territorio comunale in materia di
emergenza abitativa, assistenza dei minori in difficoltà e case Ater.

“Ringraziamo l’Assessore Quaresinale che si è reso disponibile all’ascolto
delle nostre richieste in ambito sociale – dichiara il Sindaco Jwan
Costantini – siamo certi di poter instaurare un rapporto di sinergia e
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collaborazione sui temi che si stanno più a cuore, ovvero politiche
sociali ed istruzione”.

“Nel corso dell’incontro abbiamo portato all’attenzione dell’Assessore
Quaresimale le necessità del nostro comune di reperire anche fondi
regionali per la gestione dell’emergenza abitativa – dichiara la Vice
Sindaco Lidia Albani – così da poter aiutare i nuclei familiari in
difficoltà in modo più corposo e per l’assistenza dei minori che si
trovano in istituto. Abbiamo palesato all’Assessore anche la situazione
difficoltosa che stiamo affrontando in merito all’occupazione abusiva
delle case di proprietà dell’Ater. Auspichiamo che l’ente agisca
celermente nell’effettuare gli sgomberi, affinché gli appartamenti possano
essere assegnati a coloro che ne hanno diritto e sono in graduatoria”.

Giornata  Internazionale  per  l’eliminazione  della  violenza  sulle
donne. La Cpo di Giulianova realizza mascherine recanti il numero
della Rete Nazionale Antivioloenza

 
Mascherine da distribuire ai dipendenti di supermercati,
farmacie, sportelli Inps ed Agenzia dell’Entrate ed uffici

comunali
Nonostante  le  restrizioni  governative  sull’emergenza  sanitaria,  che  vietano
l’organizzazione di pubbliche iniziative, la Commissione Pari Opportunità del
Comune di Giulianova, in occasione della Giornata Internazionale contro la
Violenza sulle Donne del 25 novembre 2020, vuole offrire il suo contributo di
sensibilizzazione ed ha progettato la realizzazione di mascherine in tessuto,
recanti il numero telefonico della Rete Nazionale Antiviolenza (1522) a
sostegno delle donne vittime di violenza.
Le  mascherine  verranno  distribuite  in  questi  giorni  ai  dipendenti  dei
supermercati, delle farmacie, degli uffici comunali e degli sportelli Inps ed
Agenzia delle Entrate di Giulianova.
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“Anche quest’anno la nostra commissione vuol far sentire la sua voce sul tema
della violenza di genere – dichiara l’Assessore alle Pari Opportunità Lidia Albani –
nonostante  le  restrizioni  che  non  ci  consentono  di  organizzare  manifestazioni
pubbliche di  sensibilizzazione,  abbiamo sposato un progetto  che coinvolgerà i
dipendenti dei supermercati, delle farmacie, degli uffici del nostro comune e degli
sportelli  Inps  ed  Agenzia  delle  Entrate  che  nella  settimana  del  25  novembre
prossimo,  in  occasione  della  Giornata  Internazionale  per  l’eliminazione
della  violenza  sulle  donne,  indosseranno  a  lavoro  le  mascherine  da  noi
realizzate,  al  fine  di  far  conoscere  il  numero  verde  della  Rete  Nazionale
Antiviolenza”.
“Nel contesto emergenziale i dati ci parlano di una diminuzione degli omicidi ma
non dei femminicidi – dichiara la Presidente della Cpo Marilena Andreani – ecco
perché le Commissioni non devono abbassare la guardia e porre in essere tutte le
iniziative possibili per divulgare un messaggio che arrivi alle vittime di violenza,
costrette in questo periodo ad una maggiore convivenza con i loro aguzzini che,
troppo spesso, sono familiari e che le convinca a denunciare e ad uscire da quel
baratro.  Ringraziamo  tutte  le  attività  giuliesi  che  hanno  deciso  di  aderire
all’iniziativa”.

Giulianova.  Distribuzione  delle  bombole  d’ossigeno:  il  Sindaco
Costantini scrive all’Ordine provinciale dei Farmacisti

Il sindaco Jwan Costantini e la segretaria generale Raffaella D’Egidio

Il Sindaco Costantini scrive all’Ordine provinciale dei Farmacisti e alle
Associazioni di rappresentanza per richiedere il turno d’apertura, nei
giorni festivi, di almeno due farmacie sul territorio comunale

Il Sindaco Jwan Costantini scrive all’Ordine dei Farmacisti della Provincia
di Teramo e alle Associazioni di rappresentanza per richiedere l’apertura,
nei giorni festivi, di almeno due farmacie nel territorio comunale.

La richiesta si è resa necessaria al fine di evitare che si continuino a
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creare assembramenti fuori dalle farmacie, dovuti al reperimento delle
bombole di ossigeno per i pazienti che ne hanno necessità.

“Rivolgo un appello all’Ordine provinciale, alle parti sociali e ai dottori
farmacisti del nostro comune – dichiara il Sindaco Jwan Costantini – a cui
chiedo un ulteriore sacrificio. Dobbiamo assolutamente evitare situazioni
in cui si vengano a creare assembramenti, come purtroppo accade a causa
delle file di attesa, fuori dalle farmacie, per la distribuzione
dell’ossigeno. Per far questo è necessario che le farmacie giuliesi si
organizzino, nei giorni festivi, per garantire il turno di almeno due
attività. Confido nella comprensione dei nostri farmacisti e nella loro
disponibilità”.

Giulianova. Costantini: l’Abruzzo verso la Zona Rossa
 

Jwan Costantini, Sindaco di Giulianova

Il Sindaco Costantini al Presidente Marsilio: “la Regione ci dia garanzie
economiche e sociali per aiutare le categorie e le famiglie maggiormente
coinvolte nel nuovo lockdown”

In queste ore la Regione Abruzzo si avvia a diventare Zona Rossa. Il
Presidente Marco Marsilio, terminato il confronto con i sindaci e le
categorie interessate dalle nuove chiusure, firmerà i provvedimenti.

In questo frangente il Sindaco Jwan Costantini chiede al Governatore la
messa in campo di garanzie economiche e sociali alle categorie lavorative
che verranno coinvolte nel nuovo lockdown ed una massima attenzione alle
politiche sociali.

“In Regione si sta decidendo sull’entrata dell’Abruzzo in Zona Rossa –
dichiara il Sindaco Costantini – che, inevitabilmente, coinvolgerà
determinate categorie lavorative che si troveranno in difficoltà e
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chiederanno risposte. Ecco perché la Regione dovrà garantire ai primi
cittadini gli strumenti necessari al supporto economico dei lavoratori e
sociale alle famiglie che versano in condizioni di difficoltà. Siamo certi
che il Presidente Marsilio terrà in dovuta considerazione il nostro
appello, affinché i sindaci possano mettere in campo le iniziative
necessarie per assistere i cittadini maggiormente penalizzati dai nuovi
provvedimenti emergenziali”.

Teramo.  CPO:  mancato  rispetto  dell’equilibrio  di  genere  nelle
nomine dei Cda delle partecipate pubbliche locali.
La Commissione per le Pari Opportunità della Provincia di Teramo  si  trova ancora una volta a dover intervenire
sul mancato rispetto dell’equilibrio di genere nelle nomine dei Cda delle partecipate pubbliche locali.

Foto Tania Bonnici Castelli

Oggi è il caso del Consorzio Area Marina Protetta Torre del Cerrano, a gestione totalmente pubblica, che ha appena
rinnovato il proprio consiglio di amministrazione composto da cinque membri. I nominati? Cinque uomini.

E’ imbarazzante dover ancora ricordare che il Testo Unico degli Enti Locali impone, con chiarezza e  ormai da anni,  la
presenza di entrambi i sessi nelle giunte, negli organi collegiali non elettivi nonché negli enti, aziende ed istituzioni da essi
dipendenti

Foto Commissione Pari Opportunità con Beta Costantini
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Sarebbe  avvilente  dover  ritenere  che  la  composizione  del  nuovo  Cda  dell’Area  Marina  del  Cerrano  sia  stata  fatta
volutamente in dispregio di una legge nazionale. La nostra speranza invece è che si sia trattato di un banale cortocircuito
nella comunicazione tra coloro che erano preposti  alle nomine e ai  quali  chiediamo di  verificare le disposizioni  dello Stato
italiano  in  materia  e  procedere  per  assicurare  le  condizioni  di  pari  opportunità  all’interno  del  nuovo  consiglio  di
amministrazione.

La Commissione provinciale, nel corso dell’ultimo triennio, si è battuta strenuamente su questo principio di uguaglianza
e con risultati  apprezzabili.  Ci  piace ricordare il  caso dell’Ente Porto di Giulianova  che su nostra sollecitazione ha
adeguato  lo  statuto  e  a  fine  anno  rinnoverà  il  proprio  Cda  prevedendo  l’equilibrio  di  genere.  E  poi  ancora  il  Bim  e  
la  Fondazione  Tercas  dove  grazie  anche  alla  nostra  voce  le  donne  sono  tornate  ad  essere  presenti  e  protagoniste.

Ci auguriamo vivamente che l’Area Marina del Cerrano voglia correggere l’errore e cogliere  l’opportunità di essere
amministrata da uomini e donne insieme. Non solo perché c’è una legge che lo impone ma perché è giusto e
sacrosanto.

Teramo, 13 novembre 2020

                                                                             Tania Bonnici Castelli

                                                             Presidente Commissione Pari Opportunità

                                                                             Provincia di Teramo                         

Convocazione Consiglio Comunale in seduta straordinaria a porte
chiuse per il 16 novembre 2020

E’ convocato il Consiglio Comunale per lunedì 16 novembre 2020, alle
ore 17.30, nella Sala Consiliare del Palazzo Municipale di Giulianova
(Corso Garibaldi, 109).

In osservanza alle disposizioni del Presidente del Consiglio dei Ministri,
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al fine di evitare gli assembramenti, causa emergenza Coronavirus, la
seduta si svolgerà a “Porte Chiuse”, per discutere il seguente ordine del
giorno:

1. Approvazione verbali seduta del 19/10/2020;
2. Ratifica variazioni di bilancio disposte con Deliberazioni di Giunta
Comunale n. 136 del 17.09.2020, n. 160 del 09.10.2020 e n. 163 del
19.10.2020 adottate ai sensi dell’art. 175, comma 4, del D.Lgs. n.
267/2000;
3. Documento Unico di Programmazione (DUP) – Periodo 2021-2023 discussione
e conseguente approvazione – (art. 170, comma 1, del D.Lgs. n. 267/2000 e
s.m.i.).

La pubblicità della seduta consiliare e la relativa registrazione saranno
garantite dalla diretta streaming sul portale web del Comune di Giulianova.

Tutti i partecipanti al Consiglio Comunale sono invitati a rispettare le
distanze di sicurezza e ad indossare la mascherina.

Qualora la seduta andasse deserta, la seconda rimane convocata il 17
novembre 2020, alle ore 20.30.


